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令和３年 11月 30日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和３年 11月 30日（火）午後３時 00分～午後４時 11分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、企画政策部長、市民環境部長、健康福祉部長、次世代支

援部長、経済部長、建設部長、議会事務局長、教育部長、総務課長、総合政策課長、財政課

長、秘書広報課長、庶務係長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

〇 昨日から議会が始まり、本日は一般質問の通告に基づき答弁者と答弁担当課を決めることとな

る。先般、議長と懇談する中で、議会と執行部（市）が同じ方向に向かって前向きな議論をして

いくことを確認することができた。 

  今回質問される議員は 17人と多いが、建設的なご意見、ご質問が多い印象を受けている。議会

と執行部（市）が同じ方向を向いて一体感を出せるような市政運営をしていきたいと思っている

が、それ以前に、私と職員の皆さんとの一体感をしっかり作っていく雰囲気づくりに努めていき

たいので、部長の皆さんのご協力もお願いしたい。 

先般、ＢＳ番組でオンリーワンの地域づくりとして小諸市の事例が取り上げられた。その中で

も地方創生の鍵ということで、①市長と職員の一体感、②行政と民間の協力体制、③地域資源を

活かした独自のモノづくり、以上の３つが地方創生の要諦だと言われていた。小諸市に負けない

ように千曲市も経済番組等で評価されるような「まちづくり」をしていきたいので、今後もよろ

しくお願いしたい。 

 

３．会議事項 

（１）市議会 12月定例会本会議における一般質問への対応について【副市長】 

（発言通告書に基づき、答弁書作成方針、答弁者及び答弁書作成担当課を決定） 

  

４．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【健康福祉部長】 

【新型コロナ対策について】 

（資料により情報共有） 

①令和３年度 千曲市内における新型コロナウイルス感染症の発生状況について 

 ・延べ 163人（4月～11月） 

②ワクチン接種（初回接種）の状況について（R3.11.29現在） 

 ・１回目接種者数 49,593人（91.4％） 

 ・２回目接種者数 49,188人（90.6％） 

③３回目（追加）接種について（現段階での予定について説明） 

 ・対象者：初回接種（２回目接種）を受けた 18歳以上のすべての住民 

 ・ワクチンの種類：ファイザー社ワクチン又はモデルナ社ワクチン 

④ワクチン証明書の発行及び対応について・・・等々 
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【次世代支援部長】  

【子育て世帯への臨時特別給付金（10万円）について】 

（現状について情報共有） 

 

【企画政策部長】 

【地域づくり協議会（仮称）について】 

〇 地域づくり協議会（仮称）については、設立に向けて市民協働課で進めているところ。11月８

日の市長決裁の際に、市長から高齢福祉課の地域包括ケアシステムと連携・調整して進めてはど

うか、とのアドバイスをいただいたことから、現在事務レベルで高齢福祉課と検討しながら進め

ている。協議会設立に向けて基本方針（案）を作成しているが、関係各課のご協力が必要であり、

かなりハードルが高い取り組みになることから、政策的にもしっかりやらなければいけないとい

う中で、全市的・全庁的に取り組むべき課題と捉えていただき、部長各位にはご理解、ご協力を

お願いしたい。 

  たたき台ができた段階で、庁内調整会議及び部長会議で協議いただくこととなるが、当面の課

題として、地域づくり協議会の体制、人材をどのように回すのか、また事務所をどこに置くのか、

制度設計はもちろん、関係団体との調整・協議も行っていくが、現在、事業担当課を中心に行っ

ている地域づくり要望の取扱いについても、今後、個別にヒアリングを行いたいと考えている。 

  

【市民環境部長】 

【ちくま環境エネルギーセンター火入れ式について】 

〇 12月４日（土）午前 10時から「ちくま環境エネルギーセンター」の火入れ式が行われる予定。 

〇 同センターの稼働（焼却開始）については、12月中旬頃から開始し、５月末まで試験運転を行

い６月からの本格稼働を予定している。（受け入れは 12月１日から） 

〇 12月 10日（金）の福祉環境常任委員会で現場視察を行う予定となっている。 

〇 過日、Web 掲示板にて周知したが、ちくま環境エネルギーセンターへの可燃ごみの直接搬入に

ついては、付近に精密機械工場があることから、搬入の際は速度 30キロ未満でお願いしたい。 

 

４．閉 会 


